EL SOL DE MÉXICO

"Torres fue Víctima de una Maquinación Internacional"

Comentarios de Almeyda al Llegar los Restos

Por Aurelio BUENO

Los restos del general Juan José Torres, expresidente de Bolivia, llegaron ayer a esta capital, después de un viaje de más de 11 horas desde Argentina, donde fue victimado el miércoles pasado por un grupo que lo secuestró.

Antes de que el avión "Puebla" de Aeroméxico, tocara tierra, a las 20:15 horas, el arquitecto Jorge Prudencio, ministro de Urbanismo durante el régimen del general Torres, señaló que la muerte del exmandatario "es un crimen político achacable al gobierno de Hugo Bánzer, para quien representaba un peligro".

"El gobierno del general Torres fue popular y aunque sólo duró 10 meses, se lograron grandes beneficios para los desposeidos", enfatizó el

exfuncionario boliviano.

Clodomiro Almeyda, excanciller chileno, declaró que "el asesinato del expresidente boliviano, es el resultado de una maquinación interna-

cional a nivel policial y de organismos paramilitares, ultraderechistas y radicales a los que hay que frenar a toda costa".

En la posición 11 a donde llegó la aeronave "Puebla", esperaban desde la tarde, grupos de exiliados bolivianos, chilenos y brasileños, para dar su pésame a la señora Ema Oblea viuda de Torres, y a sus hijos, Jorge, Juan José, Juan Carlos y Ema.

El subsecretario de la Presidencia, licenciado Juan José Bremer, recibió a los deudos del general Torres y los restos del mismo a nombre del presidente. Echeverria; la señora Ema Oblea, al pisar suelo mexicano, agradeció al Primer Magistrado y a su esposa, María Esther Zuno de Echeverria, el asilo brindado a los restos de su marido.

La figura menuda de la viuda del general Torres, apareció por la puerta del avión a las 20:25 horas, vestida de negro, con una pañoleta blanca y negra en el cuello y un collar de perlas, y entonces, los asilados que esperaban, no respetaron a los guardianes del orden y se lanzaron para darle un beso y con él sus condolencias.

Serena, con los ojos enrojecidos pero secos, recibió a todos los que le manifestaron su solidaridad; después, con paso rápido, acompañada de varios bolivianos, salió del aeropuerto y abordó un auto blanco.

Mientras eso sucedia, bajaron los restos del general Torres de la aeronave y en una ambulancia funeraria fueron trasladados a la agencia donde se veló.

No se definió el sitio del sepelio y a este respecto, el licenciado Bremer, subsecretario de la Presidencia, indicó que se dejarla en absoluta libertad a los familiares del militar para que escojan el panteón.

El comité de asilados bolivianos, emitió un comunicado en el que señalaron que la difusión inicial del asesinato del general Torres, provocó una ola de indignación en todos los sectores de la población de Bolivia.

Dijeron que se registraron paros de obreros, se izaron banderas a media asta y los universitarios de todo el país susper dieron sus labores.

VELAN LOS RESTOS DE TORRES

La señora Ema Oblea viuda de Torres llegó a las 22:30 de anoche a la capilla 11 de Gayosso Sullivan, donde se velaron los restos del expresidente boliviano Juan José Torres.

De inmediato hizo una guardia, acompaña la por sus hijos Ema, Juan José, Jorge y Juan Carlos. Los relevaron Jorge Prudencio Cossío, exministro de Urbanismo y Vivienda; Gustavo Trigo, excanciller; Huascart Taborja, periodista, y escritor, todos exfuncionarios y colaboradores de Torres.



Los restos de Juan José Torres, expresidente de Bolivia, asesinado en la Argentina, son velados en México. Su viuda, Emma de Torres y sus hijos, Juan José, Emma, Jorge y Juan Carlos, montan guardia frente al féretro. (Foto: J. M. ALDARACA).